

---

## Ihren Herzenswünschen so nah, wie noch nie

Dienstag, 15. März 2016

**Seelze.** Hannoversche Volksbank und easyCredit machen Träume im Wert von fast 30.000 Euro wahr.

Ende vergangenen Jahres hatte die Hannoversche Volksbank ihre Kunden gebeten, ihren Beratern ihre „Herzenswünsche“ mitzuteilen. Mehr als 400 Wünsche wurden eingereicht. Gemeinsam mit ihrem Partner aus der Genossenschaftlichen FinanzGruppe, easyCredit, wurden jetzt sechs Wünsche in einem Gesamtwert von 28.500 Euro erfüllt.

„Die Bandbreite der eingereichten Wünsche war enorm, vom Steppmantel bis zur Kreuzfahrt war alles dabei“, berichtet Matthias Battefeld, Vorstandsmitglied der Hannoverschen Volksbank, „die Jury hatte keine leichte Aufgabe.“ Zweimal 10.000 Euro, 5.000 Euro, 2.500 Euro und zweimal 500 Euro durften vergeben werden. Der Clou: Es wird nicht einfach das Geld übergeben, sondern easyCredit organisiert auch die Erfüllung der Herzenswünsche!



Sechs Menschen sind ihren Herzenswünschen jetzt ein großes Stück näher gekommen. Arne und Petra Pätz wünschen sich für ihren Sohn Jason eine Delphin-Therapie, von der sie positive Impulse für die Entwicklung des behinderten Jungen erhoffen. Die Therapie mit diesen lebenswerten Meeressäugern im Wert von 10.000 Euro finanzieren und organisieren easyCredit und die Hannoversche Volksbank jetzt für Familie Pätz.

Damit sich Lisa Böggemanns Wunsch erfüllt, erhielt sie ebenfalls 10.000 Euro. Auch sie will das Geld nicht für sich, sondern für ihren Vater. Dessen Badezimmer muss dringend altersgerecht saniert werden, doch das Geld fehlte bisher. Das ändert sich jetzt!

Der Traum einer Europatour nach dem Abitur könnte sich für Kim-Maja Patjens bald erfüllen, da sie 5.000 Euro für den Ausbau eines VW T3 Bus bekam. Die Tour kann in Kürze losgehen!

Für Reiner Geyer, der sich ehrenamtlich beim Seelzer Brotkorb engagiert und selbst darauf angewiesen ist, wird ebenfalls ein Traum wahr. Eine echte Überraschung, denn Marion Straschewski hatte den Wunsch für ihn eingereicht und ihn unter einem Vorwand zur Übergabe gelockt. Sein großer Traum: Einmal eine Kreuzfahrt erleben! Das Team von easyCredit wird mit 2.500 Euro diesen Wunsch erfüllen. Überraschung geglückt!

Ein wetterfester Steppmantel war der bescheidene Wunsch der 89-jährigen Maria Simon, damit sie sich auch bei schlechtem Wetter ihre Mobilität mit E-Mobil oder Rollstuhl erhalten kann.

Die alleinerziehende Alexandra Engel benötigt Unterstützung bei der Einrichtung des Kinderzimmers. Auch hier helfen 500 Euro. Sechs sehr persönliche Herzenswünsche konnten so erfüllt werden.

Die Jury der Herzenswünsche:

- Almut Maldfeld, Leiterin des Freiwilligenzentrums Hannover
- Dr. Heike Schmidt, Redaktionsleiterin von halloMittwoch/halloWochenende
- Rene Schweimler, Chefredakteur des Fahrgastfernsehens der Üstra
- Björn Stack, Programmdirektor bei Radio Hannover
- Marita Weiß, Vertriebsleiterin der Hannoverschen Volksbank
- Matthias Mollenhauer, Pressereferent der Hannoverschen Volksbank
- Marko Volck, Leiter Unternehmens-kommunikation der Hannoverschen Volksbank